

Pasto participó en jornada internacional de estudios para el desarrollo



La jefe de la Oficina de Asuntos Internacionales Andrea Lozano Almario, entregó un balance de su participación en la Jornada de Estudios para el Desarrollo que se realizó en la Universidad Autónoma de San Luis Potosí de México. La funcionaria; quien representó a la Alcaldía de Pasto en este evento, abrió el foro con dos ponencias: Importancia de la cooperación internacional y nuevas tendencias del derecho al desarrollo.

"Lo que se buscaba era dar a conocer cómo a través de las diferentes dependencias municipales de Iberoamérica, se trabaja el desarrollo de los pueblos que se genera desde las propias comunidades. Se presentaron ponencias de España, México, Chile, Ecuador, Cuba y Colombia representada por nosotros", indicó.



Pasto, ejemplo de superación de la pobreza en Colombia



Las ciudades capitales de **Pasto y Montería** fueron presentadas como **ejemplos de superación de pobreza** a través de la nueva política de vivienda que viene desarrollando el gobierno nacional de Colombia en los últimos años.

La presentación la realizó el Ministerio de Vivienda, Ciudad y Territorio en el desarrollo del Segundo Foro Latinoamericano y del Caribe de Vivienda Adecuada, que se desarrolla la Ciudad de Monterrey México. El foro que se celebró entre el 6 y 8 de mayo, tuvo como objetivo generar alianzas, compartir ideas, experiencias innovadoras y propuestas que apoyen el acceso a una vivienda adecuada.

El Director del Instituto Municipal de la Reforma Urbana y Vivienda, INVIPASTO, Mario Enríquez Chenas, quien asistió al evento, manifestó que en las exposiciones se dieron a conocer proyectos que han sobresalido por ofrecer mejores condiciones de vida influyentes, saludables y sostenibles, puesto que se parte de la premisa que una de las aspiraciones de las familias, en todas partes del mundo, es vivir en casa propia y adecuada.



CLIC en la organización

El funcionario público, como miembro de una entidad del Estado, tiene una oportunidad única de dar trascendencia a su trabajo, a través de un servicio de calidad a los demás ciudadanos, para que tengan confianza y credibilidad en las instituciones públicas.

Hacer CLIC en una entidad pública significa:

- Manifestar una adhesión firme y leal a las normas que la rigen.
- Promover los valores éticos partiendo del respeto a los ciudadanos.
- Dar prioridad al interés público sobre el particular.

Ciudadanos Bacanos fomentan respeto por la vida de los peatones



La Alcaldía de Pasto viene adelantando **campañas de sensibilización para el buen uso de los semáforos peatonales** que se encuentran funcionando a las afueras de algunos centros universitarios de la ciudad.

La iniciativa liderada por la Subsecretaría de Cultura Ciudadana en articulación con Avante y la Secretaría de Tránsito, presenta a la comunidad una serie de actividades lúdico - recreativas con el propósito de que las personas utilicen de manera correcta estas nuevas herramientas para una mejor movilidad de los peatones.

Con la implementación y puesta en marcha de la estrategia 'Ciudadanos Bacanos', se continuará entregando mensajes a los peatones, motociclistas, ciclistas y conductores de vehículos en el tema del respeto y acatamiento de las diferentes normas y reglas de tránsito.



Reconocimiento
por de **Años**
de **labores**



AMBIO
CULTURAL
Transformación
Productiva

La Administración Municipal hace un reconocimiento especial al esfuerzo, trabajo y compromiso de los servidores públicos, para con el Cambio Cultural y la Transformación de Pasto.

24 AÑOS: (10 de mayo),
CÁNDIDA RAQUEL MEJÍA,
Secretaría de Bienestar Social.

23 AÑOS: (13 de mayo),
JAVIER ORTEGA ARIZA,
Comisaría tercera de familia.

19 AÑOS: (13 de mayo),
SIGIFREDO ROSERO AZMASA, Secretaría de Tránsito y Transporte.

2 AÑOS: (15 de mayo),
NELLY MONTENEGRO PANTOJA, Secretaría de Tránsito y Transporte.

12 AÑOS: (19 de mayo),
JOSÉ ENRÍQUEZ ROSERO, Secretaría de Gobierno.

12 AÑOS: (19 de mayo),
SILVIA PATRICIA MARTÍNEZ, Auxiliar Administrativo del corregimiento de Genoy.

“El compromiso del servidor público es con la comunidad”:
Katia Díaz Rosas, profesional universitaria-Secretaría General



La abogada Katia Díaz Rosas, quien se desempeña actualmente como asesora de bienes inmuebles en la Secretaría General, ingresó a la Alcaldía de Pasto el 15 de abril de 1996, desde entonces ha aportado con sus conocimientos al desarrollo de la Administración.

“Laborar en la Entidad y participar en los procesos que se adelanta desde cada administración requiere de compromiso y responsabilidad para ejercer funciones con conocimiento y dedicación donde se garantice una prestación de servicio con calidad”, aseguró Díaz Rosas quien invitó a los funcionarios a empoderarse del cambio cultural y asumir comportamientos éticos acordes con la vida personal de cada uno, que trasciendan en la confianza que deben tener los ciudadanos hacia el Gobierno Local.

¡UN CÁLIDO Y RESPETUOSO SALUDO A LAS MADRES EN SU MES!

La Alcaldía de Pasto envía un saludo fraternal a las madres en su día, aquellas que son ejemplo de tenacidad y guía para la construcción de una sociedad con valores, porque con su amor incondicional son capaces de transformar y crear un mundo mejor.

¡FELIZ DÍA DE LA MADRE!

Harold Guerrero López
Alcalde de Pasto

